



www.mg.co.id

Newcastle United Datang Loris Karius

NEWCASTLE UPON TYNE (IM) - Newcastle United merekrut Loris Karius. Langkah itu dilakukan karena klub sedang mengalami krisis kiper. Mantan pemain Liverpool itu dikontrak jangka pendek.

Newcastle hanya punya dua kiper senior yakni Nick Pope dan Karl Darlow, setelah melepas Martin Dubravka ke Manchester United. Sial bagi The Magpies, Darlow mengalami cedera engkel di sesi latihan beberapa hari lalu.

Cedera itu tergolong parah membuat Darlow menepi setidaknya sampai awal tahun depan. Otomatis Pope yang tergelong kiper senior menjadi satu-satunya pilihan utama Liverpool untuk menggantikan Karius.

Karius saat ini berstatus bebas transfer setelah dilepas Liverpool musim panas lalu. Sejatinnya Karius adalah kiper utama Liverpool sedari Januari 2017 hingga akhir musim 2017/2018. Dua blunder di final Liga Champions kontra Real Madrid empat tahun lalu membuat kariernya di Liverpool selesai. Karius setelah itu dipinjamkan ke Besiktas dan Union Berlin. Musim lalu, Karius sama sekali tak bermain setelah dikembalikan ke Liverpool oleh Union Berlin. **vdp**

Ini Penilaian Ancelotti Soal Vinicius

MADRID (IM) - Vinicius Junior bisa tampil berbahaya sepanjang musim ini. Winger Real Madrid itu juga memperlihatkan dirinya pemain yang sedikit 'nakal'. Aksi itu terlihat saat Vinicius membantu Real Madrid mengkilas Real Mallorca 4-1 di Santiago Bernabeu, Minggu (11/9).

Saat itu ia bisa mencetak satu gol. Torehan itu membuat pemain asal Brasil ini sudah mengoleksi 5 gol dari 7 pertandingan di semua ajang. Empat di antaranya ia lesakkan di LaLiga musim ini. Vinicius kini memimpin daftar topscorer Madrid musim ini. Catatan golnya kini bisa melewati Karim Benzema, yang baru bikin empat gol.

Di laga melawan Mallorca, pemain berusia 22 tahun itu beberapa kali berusaha memancing emosi lawannya di lapangan. Dari mudah terjerut, membuat selebrasi di depan lawan, hingga merayakan momen-momen membung waktu usai

menerus dimainkan.

Sementara pelapisnya adalah Mark Gillespie yang tidak punya pengalaman di Liga Inggris. Newcastle yang mengincar posisi zona Eropa musim ini tentu tak ingin badai cedera itu mengganggu misi mereka.

Manajemen pun memutuskan mencari kiper pelapis Pope sementara waktu, sambil menunggu Darlow pulih. Newcastle akhirnya menjatuhkan pilihan ke Karius. Pria asal Jerman itu dikontrak sampai Januari 2023, dengan opsi perpanjangan enam bulan andaikan performanya memuaskan.

"Saya sangat senang. Ini adalah kesempatan bagus untuk saya untuk menjadi bagian dari proyek hebat ini. Saya tidak butuh waktu lama untuk membuat keputusan," ujar Karius di situs resmi klub.

Karius saat ini berstatus bebas transfer setelah dilepas Liverpool musim panas lalu. Sejatinnya Karius adalah kiper utama Liverpool sedari Januari 2017 hingga akhir musim 2017/2018. Dua blunder di final Liga Champions kontra Real Madrid empat tahun lalu membuat kariernya di Liverpool selesai. Karius setelah itu dipinjamkan ke Besiktas dan Union Berlin. Musim lalu, Karius sama sekali tak bermain setelah dikembalikan ke Liverpool oleh Union Berlin. **vdp**

menahan bola tendangan lawan. Situasi itu dikomentari pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti, yang menilai sikap Vinicius Junior masih dalam batas wajar. Ia yakin seiring waktu, pemainnya bisa bersikap lebih baik lagi.

"Dia pemain yang spesial. Cara dia bermain terkadang bisa membuat lawan marah. Anda harus mengertinya, dia selalu mencoba menggiring bola, baik timnya menang atau kalah. Terkadang, dia mencoba membuat lawan sedikit lebih marah dari biasanya, tetapi ini adalah hal yang terjadi dalam sepakbola. Seiring pengalaman, dia akan belajar sedikit demi sedikit. Wasit, pertama-tama, harus dihormati, bahkan jika dia gagal. Sangat normal bagi lawan untuk menjadi sedikit lebih agresif dengan (Vinicius Junior)," kata Ancelotti, dilansir Marca.

Tidak ada komentar dari sang pemain seputar penilaian tersebut. Namun yang pasti dia akan selalu menjadi andalan Madrid di setiap kompetisi yang diikuti oleh raksasa Spanyol itu. **vdp**



Erling Haaland, Pemain Manchester City bakal melawan mantan klub.

City Vs Dortmund Bakal Seru di Etihad

Saat ini Manchester City memimpin klasemen Grup G bersama Borussia Dortmund, yang sama-sama sudah mengoleksi 3 poin.

MANCHESTER (IM) - Laga Manchester City kontra Borussia Dortmund akan tetap digelar, meski pertandingan pekan ketujuh Liga Inggris (Premier League) ditunda guna menghormati mending Ratu Elizabeth II.

Duel City melawan Dortmund merupakan laga matchday II Grup G Liga Champions 2022/23 berlangsung di Stadion Etihad, Kamis (15/9) pukul 02.00 WIB.

Laga nanti diprediksi berjalan seru dan menjadi panggung bagi Erling Haaland. Penyerang 22 tahun itu musim ini sudah mencetak 12 gol bersama City, dan akan berupaya membobol gawang Dortmund yang merupakan mantan klubnya musim lalu.

Manchester City boleh dibilang memiliki kebugaran

skuat yang lebih siap untuk menghadapi matchday 2 Liga Champion 2022/2023 kontra Borussia Dortmund. Pasalnya The Citizens tidak melakoni kompetisi domestik pada akhir pekan lalu. Di samping itu Manchester City juga terhambat memiliki produktivitas gol yang bagus, terutama dengan concernnya kinerja Haaland.

Penyerang asal Norwegia itu akan berupaya membobol gawang mantan timnya. Ia sampai saat ini sudah mencetak 2 gol di Liga Champion 2022/2023 bersama Manchester City. Gol tersebut dia lesakkan ketika timnya mengalahkan Sevilla lewat skor 4-0.

Saat ini The Citizens memimpin klasemen Grup G bersama Borussia Dortmund, yang sama-sama sudah men-

goleksi 3 poin.

Jelang laga tersebut manajer Manchester City Pep Guardiola mengaku senang dengan performa Haaland. Ia juga yakin anak asuhnya tersebut bisa mencetak lebih banyak gol lagi, termasuk ketika menghadapi Borussia Dortmund.

Menurut Guardiola, Haaland merupakan penyerang yang luar biasa, terutama saat berada dalam kotak penalti. Juru taktik berkebangsaan Spanyol itu berharap Haaland bisa terus mempertahankan performa tersebut, terutama di ajang Liga Champion. "Erling Haaland memiliki penempatan posisi yang luar biasa. Cara mencari ruang dan finishing juga berkelas," kata Pep Guardiola, dikutip dari laman resmi UEFA.

Hal itu juga sudah disadari oleh Borussia Dortmund yang pernah diperkuat Haaland. Die Borussiaen pastinya bakal bekerja ekstra keras untuk menghentikan pergerakan Haaland, serta membatasi agar ia tidak punya banyak peluang

mencetak gol.

Tapi Dortmund juga wajib mewaspadai pemain Manchester City lain, yang punya potensi memanfaatkan ruang kosong yang ditinggalkan para bek yang terlalu fokus ke Haaland. Apalagi performa lini belakang Die Borussiaen juga tidak terlalu bagus saat kalah 0-3 dalam lawatan ke markas RB Leipzig.

Winger Borussia Dortmund, Julian Brandt, mengatakan kekalahan dari RB Leipzig menjadi peringatan untuk timnya. Mereka dianggap terlalu banyak melakukan kesalahan, dan hal ini harus dikurangi ketika bersua Manchester City.

"Kami bermain buruk melawan RB Leipzig, karena kami terlalu banyak melakukan kesalahan. Tapi kami harus bersiap menghadapi laga selanjutnya, karena memiliki laga yang menarik melawan Manchester City," kata Julian Brandt.

City dan Dortmund sudah saling mengalahkan. Kedua tim sama-sama merebut 2 kemenangan dan 1 hasil imbang,

dari 5 pertemuan terakhir. Meski demikian, 2 kemenangan Manchester City diraih dalam 2 laga termutakhir melawan Borussia Dortmund, yakni saat babak perempat final Liga Champion 2020/2021.

Manchester City diprediksi bakal bermain dengan pola 4-3-3. Guardiola bisa menukarkan Haaland bersama Phil Foden dan Riyad Mahrez di lini depan.

Sementara Borussia Dortmund diperkirakan memasang Anthony Modeste sebagai penyerang tunggal, dalam formasi 4-2-3-1. Ia bakal ditopang trio gelandang yakni Marius Wolf, Marco Reus dan Brandt.

Jadwal laga lainnya Rabu (14/9) pukul 23.45 WIB: Shakhtar Donetsk vs Celtic,

dan AC Milan vs Dinamo Zagreb. Kamis (15/9) pukul 02.00 WIB: Chelsea vs Salzburg, Rangers vs Napoli, Real Madrid vs RB Leipzig, FC Copenhagen vs Sevilla, Juventus vs Benfica dan Maccabi Haifa vs PSG. **vit**

Roma Kembali ke Jalur Positif

ROMA (IM) - AS Roma menang 2-1 di markas Empoli dalam lanjutan Liga Italia. Hasil ini mengembalikan Roma ke jalur kemenangan. Sebelumnya, pasukan Jose Mourinho itu berturut-turut dikalahkan Udinese dan Ludogorets.

Bertanding di Stadion Carlo Castellani, Selasa (13/9) dinihari WIB, Giallorossi menang sangat butuh kemenangan. Alhasil keinginan itu tercapai berkat gol Paulo Dybala dan Tammy Abraham. Sementara gol tuan rumah dicetak Filippo Bandinelli.

Kemenangan ini terasa melegakan untuk Roma. Tammy Abraham mengakui hasil melawan Empoli mengembalikan kepercayaan diri tim. "Mereka tim yang bagus dan mereka tampil baik musim ini jadi kami tahu ini akan sulit. Kami menghadapi pertandingan ini setelah kalah di dua pertandingan sebelumnya, jadi kami memang butuh kemenangan ini untuk kepercayaan diri kami. Kami senang bisa menang," ujar Abraham di situs resmi klub.

Abraham juga mengaku puas dengan performanya. Striker asal

Inggis itu sejauh ini mencetak dua gol dan satu assist. "Saya bangga. Saya harus terus belajar dan berkembang, saya baru sembuh dari cedera jadi saya harus mengembalikan kebugaran. Tapi saya senang bisa mencetak gol dan membantu tim sebisa mungkin," kata Abraham.

Pelatih Jose Mourinho mengakui Roma harus menderita untuk mengamankan kemenangan ini. Bagaimanapun, pelatih asal Portugal itu menyukuri kemenangan atas Empoli setelah timnya kalah di dua laga sebelumnya.

"Kami bisa saja menang dengan cara lain, dengan lebih tenang. Kalau kami unggul 3-1 kami bisa saja mengelola pertandingan dengan lebih baik jelang hari Kamis (Liga Europa). Tapi yang penting menang lagi. Kami menderita, injury time tujuh menit untuk tim yang

unggul itu lama, tapi kami mengelolanya dengan baik. Saya ingin memberi selamat kepada (Paolo) Zanetti karena tim Empoli-nya sangat sulit di lawan, tapi pada akhirnya kami pantas menang," ujar Mourinho kepada Sky Sport Italia.

Berkat kemenangan ini, AS Roma kini mengumpulkan 13 poin dari enam pertandingan. Giallorossi menempati peringkat kelima klasemen Liga Italia, hanya selisih satu poin dari Napoli di puncak. **vit**

Bayern Bantah Ingin Kane

MUNICH (IM) - Harry Kane sempat dirumorkan menjadi target incaran Bayern Munich. Pasalnya Bayern sudah melepas Robert Lewandowski musim panas ini. Die Roten disebut mencari pengganti yang sepadan.

Nama Kane kemudian mencuat. Striker Tottenham Hotspur itu dinilai cocok menjadi ujung tombak Bayern yang baru. Selama di Tottenham, Kane membuktikan bisa menjadi striker berbahaya. Total 253 gol sudah dilesakkannya untuk The Lilywhites.

Peluang Kane untuk cabut juga terbuka musim panas ini, sebab ia bakal memasuki tahun terakhirnya di Tottenham. Mane direkrut dari Liverpool, juga penyerang muda Rennes, Mathys Tel, juga dibeli. Sebelumnya, tersiar kabar Bayern juga mengincar Erling Haaland, namun penawaran itu ditolak sang pemain. **vit**

Bayern, yang kabarnya tertarik, dikabarkan mulai melakukan pembicaraan dengan pihak pemain. Namun, hal itu segera dibantah Direktur Olahraga Hasan Salihamidzic. "Saya belum berbicara dengan siapa pun di kamp Harry Kane. Kami

memiliki keyakinan pada pemain kami. Serge (Gnabry), Sadio (Mane), (Eric Maxim) Choupo-Moting, dan juga (Mathys) Tel. Merekalah yang harusnya berkembang," kata kepada Sport 1 dilansir Standard.

Ia menambahkan, Bayern sudah memiliki pemain sesuai kebutuhan tim. "Kami punya delapan pemain untuk empat posisi. Pada akhirnya, Anda harus melihat apa yang ditawarkan pasar dan kami tidak menemukan siapa pun yang lebih baik dari apa yang kami miliki," jelasnya.

Musim panas ini, Bayern Munich sendiri belanja banyak striker. Mane direkrut dari Liverpool, juga penyerang muda Rennes, Mathys Tel, juga dibeli. Sebelumnya, tersiar kabar Bayern juga mengincar Erling Haaland, namun penawaran itu ditolak sang pemain. **vit**

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



HARRY KANE
Pemain Tottenham Hotspur